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В этот раз путь губерна-
тора лежал в главную жит-
ницу области, ее юго-вос-
точные районы — Ливен-
ский, Должанский и Колп-
нянский. Здешние хлеборо-
бы из года в год производят 
почти половину региональ-
ного объема зерновых куль-
тур. К тому же погодно-кли-
матические условия, высо-
кая ответственность кадров 
и хорошая техническая 
оснащенность сельхозтова-
ропроизводителей позволя-
ют этим районам, как пра-
вило, первыми открывать 
и завершать жатву, доби-
ваться рекордных урожа-
ев основных сельскохо-
зяйственных культур.

В поездку губернатор 
выехал не на престижном 
комфортабельном «мерсе-
десе», а на отечественном 
УАЗе, при этом без «почет-
ного» эскорта и сам за 
рулем. Объезжал хозяйства 
и  а г р о ф и р м ы  р а й о н о в 
по кольцу, так что за день 
воочию убедился, 
что жатва полным 
ходом идет и в 
Малоархангель-
ском, Глазуновс-
ком, Свердловс-
ком, а также дру-
гих районах обла-
сти.

В  Л и в е н с к о м 
у б р а н н ы е  п о л я 
п о ш л и  ч е р е д о й 
с самой границы 
района. Отличную 
у р о ж а й н о с т ь  — 
по 45—50 и более 
центнеров с гекта-
ра — показывают 
зерновые в ТНВ 
«Речица»,  агро-
фирме «Сельхо-
з и н в е с т » ,  О А О 
«Сосновка» и многих других 
сельхозпредприятиях. 

Но первую большую оста-
новку губернатор сделал 
в ОАО «Племзавод «Серги-

евский», известном в обла-
сти и хорошим уровнем рен-
т аб е л ь н о с т и  р а с т е н и е -
водства, и высокоразвитым 
животноводством, в том 
числе молочным.

…Лишь узкая проселоч-
ная дорога разделяла золо-
тое море пшеницы и огром-
ный зеленый остров сахар-
ной свеклы. На хлебном 
поле уже ревела моторами 
уборочная техника: жатву 
на нем вели сразу пять ком-
байнов. То на одном ком-
байне, то на другом зажига-
лись сигнальные фонари, 
и тогда к ним на хорошей 
скорости устремлялись 
большегрузные КамАЗы, 
чтобы принять в свои кузова 
очередную порцию зерна 
урожая 2009 года.

Глава Ливенского района 
Ю.Н. Ревин, начальник рай-
с е л ь х о з у п р а в л е н и я 
А.Л. Агарков и руководитель 
«Сергиевского» Д.А. Кожухов 
д о л о ж и л и  г у б е р н а т о р у 
и заместителю председателя 

правительства области, руко-
водителю агропромышлен-
ного блока В.М. Серову 
о ходе уборочных работ, рас-
сказали и о видах на урожай. 

На пятницу 24 июля в рай-
оне уже убрано 9100 гекта-
ров озимых, общий намо-
л о т  з е р н а  с о с т а в и л 
34 тысячи тонн. Десятую 
часть этого количества 
намолотили сергиевские 
комбайнеры. Губернатора 
знакомят с лучшими меха-
н и з а т о р а м и ,  к а ж д ы й 
из которых намолотил 
с начала жатвы по 200—
300 тонн зерна. С одним 
из них, В.А. Толстых, уби-
рающим хлеба на «Джон 
Дире», и провел первый 
контрольный обмолот 
А.П. Козлов.

Губернатор, кстати, 
в молодости проведший 
не один день за штурва-
лом зерноуборочного 
комбайна и имеющий 
специальное удостовере-
ние, за руль «Джон Дира» 
сел впервые, но после 
небольшой консультации 
у с п е ш н о  т р о н у л с я 
и довольно уверенно сде-
лал несколько проходов 

по зерновому полю, а затем 
разгрузил наполненный 
бункер в кузов подъехавше-
го КамАЗа. Специальные 
датчики, установленные 

в кабине комбайна, точно 
зафиксир о в а л и  и  в е с 

н а м о л о ч е н н о г о  з е р н а , 
и площадь убранного уча-
стка.  Вердикт:  на  поле 
н а к о п л е н  к а к  м и н и м у м 

50-центнеровый урожай 
зерна отличного качества, 
ведь, по данным сделанно-
го накануне анализа, клей-
ковина выращенной ози-
мой пшеницы на сегодня 

достигает 29 процентов, то 
есть убираемое зерно со-
о т в е т с т в у е т  к а т е г о р и и 
«Продовольственное». 

(Окончание на 2-й стр.)

Урожай отличный — проверено лично!
Необычной выдалась очередная рабочая поездка А.П. Козлова по районам 

области: в каждом из них губернатор лично проводил контрольные обмолоты 

зерновых на полях сельхозпредприятий, на которых ему удалось побывать. 

Уже по завершении поездки глава региона дал собственную оценку видам 

на урожай и ходу жатвы: хлеба в области выращены отличные, уборочная 

кампания проходит организованно, главная задача дня — в кратчайшие сроки 

и без потерь убрать урожай, надежно сохранить его и выгодно реализовать.

В заседании приняли участие гу-
бернатор Орловской области, пред-
седатель правительства Орловской 
области А.П. Козлов, председатель 
Орловского областного Совета на-
родных депутатов И.Я. Мосякин, фе-
деральный инспектор в Орловской 
области В.Е. Амелин, председатель 
О р л о в с к о г о  о б л а с т н о г о  с у д а 
В.Н. Волков, председатель Арбит-
ражного суда Орловской области 
А.Н. Бумагин, начальник УВД по Ор-
ловской области Ю.Н. Савенков, ру-
ководитель Управления Федераль-
ной службы судебных приставов 
по Орловской области А.В. Стебаков 
и другие официальные лица.

Открыл заседание А.В. Стебаков. 
В своем докладе он обозначил суще-
ствующие проблемы, рассказал 
о путях их решения, поделился до-
стигнутыми результатами.

За первое полугодие 2009 года 
в службе судебных приставов нахо-
дилось на исполнении без малого 
162 тысячи исполнительных произ-
водств. Фактическому взысканию 
подлежало 3 млрд. 261 млн. рублей. 
Взыскано 769 млн., что на 60 % боль-
ше прошлогодней суммы. Это взыс-
кания по задолженности заработной 
платы, алиментов, кредитных вы-
плат. В бюджеты всех уровней судеб-
ными приставами было возвращено 
свыше 444 миллионов рублей. Эф-
фективность работы судебных при-
ставов зависит от тесного взаимо-
действия с целым рядом ведомств: 
пенсионным фондом, таможней, ор-
ганами прокуратуры, судебными ве-
домствами и другими.

А.В. Стебаков огласил результаты 
смотра-конкурса на лучшее струк-
турное подразделение, который 
проходил совсем недавно. Среди 
лучших были отмечены Урицкий, 
Троснянский и Свердловский район-
ные отделы судебных приставов.

В заключение выступавший выра-
зил уверенность в том, что и в даль-
нейшем судебные приставы будут 
в ы п о л н я т ь  с в о и  о б я з а н н о с т и 
на должном уровне.

Губернатор Орловской области 

А.П. Козлов отметил, что подведение 
итогов работы Управления ФССП 
ему весьма интересно, ведь работа, 
которую ведет эта многочисленная 
служба, очень важна.

— Вы — одно из тех подразделе-
ний, которое работает непосредст-
венно с людьми, — сказал глава ре-
гиона. — Это сложно, так как требует 
огромного терпения. Вам приходит-
ся убеждать человека в необходимо-
сти возвращать то, что ему не прина-
длежит. Долги нужно отдавать, и каж-
дый гражданин должен понимать 
это. Все без исключения должны вы-
полнять свои обязательства.

А.П. Козлов отметил, что сегодня 
на Орловщине происходят серьез-
ные изменения. Во власть пришли 
новые люди, а из старой команды 
остался тот, кто абсолютно чист 
перед законом.

— Ну а с теми, кто не справился 
с работой, кто перепутал свой и го-
сударственный карманы, мы не за-
медлили расстаться, — добавил гу-
бернатор. — Сегодня для каждого 
введена система четкой и ясной от-
ветственности за участок поручен-
ной работы, начиная от заместителя 
губернатора и заканчивая рядовым 
сотрудником. Ситуация, скажу от-
кровенно, в области непростая. 
И главная проблема здесь — это за-
нятость населения. Именно ее в пер-
вую очередь необходимо решать. 
Мы не можем допустить, чтобы люди, 
потерявшие работу, остались без 
поддержки. Однако сегодня найдет-
ся много и таких, кто за счет непра-
ведных действий хочет жить лучше. 
Каждый человек должен отвечать за 
свои действия и перед законом, 
и перед обществом.

Александр Петрович подчеркнул, 
что работа судебных приставов не-
обходима и государству, и людям. 
Он поблагодарил управление за ра-
боту и пожелал во втором полугодии 
выполнить все поставленные зада-
чи.

Светлана АНИСИМОВА.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Долги нужно отдавать

ЖАТВА-2009

Вчера в Управлении Федеральной службы судебных 

приставов по Орловской области (УФССП) прошло 

заседание коллегии, в ходе которого руководители 

управления, начальники подразделений отчитались 

о проделанной работе за первое полугодие 2009 года.

ЗАВТРА — ДЕНЬ РАБОТНИКА ТОРГОВЛИ

Уважаемые работники сферы торговли!
Примите искренние поздравления 

с вашим профессиональным праздником!
Торговля — один из самых важных сек-

торов экономики, а вам принадлежит 
в нем главная роль. Благодаря вашим уси-
лиям улучшается качество обслуживания 
населения, становится разнообразнее ас-
сортимент товаров, расширяется сеть 
современных магазинов.

В день вашего профессионального 
праздника позвольте от души поблагода-
рить вас за нелёгкий труд в беспокойной 
сфере торговли, за инициативность, твор-
чество и активное участие в жизни Орлов-
ской области.

Желаем вам крепкого здоровья, сча-
стья, благодарных покупателей, процве-
тания и новых профессиональных дости-
жений!

Орловский областной Совет 
народных депутатов.

Поздравления

С ДНЁМ ВОЕННО-МОРСКОГО ФЛОТА 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ!

Завтра Россия отмечает один из самых замечательных и лю-

бимых всеми россиянами праздников — День Военно-морского 

флота. Немало ярких страниц в историю российского флота впи-

сали и наши земляки-орловцы. А славные морские традиции 

живы на сухопутной Орловщине по сей день. Их бережно хранят 

те, кто в разное время защищал интересы Родины на ее морских 

рубежах, кто по праву гордится своей принадлежностью к флот-

скому братству.
(Окончание на 3-й стр.)

За тех, кто в море, 
за Российский флот!

Торжественное собрание началось не-
обычно — с музыкального поздравления 
от талантливой орловской молодежи. На эк-
ране сменялись изображения современных 
торговых центров и комплексов. Прозвуча-
ла на этой встрече и общая информация, 
которая дала впечатляющее представление 
о работе городской торговли. Объем роз-
ничного товарооборота за первое полуго-
дие 2009 года составил по г. Орлу более 
9,4 млрд. рублей. При этом третья часть обо-
рота получена благодаря малому бизнесу. 
В начале 2009 года в городе насчитывалось 
более 2000 объектов торговли и общепита. 

Звучали многочисленные названия торговых 
центров и комплексов, магазинов и супер-
маркетов, кафе и ресторанов, в том числе 
открывшихся недавно.

По поручению правительства Орловской 
области собравшихся тепло поздравила на-
чальник управления торговли и потреби-
тельских ресурсов департамента экономи-
ки Орловской области И.И. Сафонова, по-
желала добра, мира, счастья и огромных ус-
пехов. Ирина Ивановна отметила, что в ус-
ловиях кризиса на торговлю ложится осо-
бая ответственность по пополнению бюд-
жетов всех уровней. И пожелала всем кол-

лективам побольше сил, чтобы предприятия 
торговли могли в это сложное время не 
только пополнять бюджеты города, Орлов-
ской области, но и крупномасштабно разви-
ваться.

На собрании были вручены почетные гра-
моты областного Совета народных депута-
тов, администрации г. Орла и городского 
Совета народных депутатов. Первый заме-
ститель мэра г. Орла В.В. Еремин поблаго-
дарил работников торговли за то, что они 
дают орловцам возможность приобретать 
все необходимые товары, не выезжая за 
пределы города. Он отметил, что многое 
в Орле изменилось. На южном въезде, на-
пример, построен мегакомплекс «ГРИНН», 
в котором за покупками можно провести 
целый день. На базе строительных товаров 
«Лесоторговая» можно купить все необхо-
димое для ремонта и строительства. Теперь 
не нужно ехать в столицу, чтобы купить сов-
ременный автомобиль: это можно сделать 
и в нашем городе. Горожане делают покупки 
в многочисленных магазинах шаговой до-
ступности. И торговля развивается в основ-
ном благодаря тому, что в этой сфере рабо-
тают творческие и предприимчивые люди.

Председатель Орловского горсовета 
В.И. Уваров в своем поздравлении отметил 
большую роль предпринимателей в торгов-
ле. Он напомнил, как вместе с ними город-
ская власть решала проблемы по аренде, 
коэффициенту К-2, и сказал, что власть 
и впредь будет поддерживать малый биз-
нес.

А завершилось торжественное собрание 
необычным поздравлением заместителя 
мэра В.Д. Бочарова: обращаясь к предста-
вителям торговли, он сказал, что успех в их 
работе во многом определяется тем, что 
они любят профессию, покупателей, и про-
читал стихотворение «Все начинается 
с любви».

Л. ОРЛОВА.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Всё начинается с торговли

Обычно в Малом зале администрации Орла проходят совещания 

по серьезным проблемам жизни города. Но вчера здесь звучала 

приятная музыка и расцветали праздничные улыбки. Сюда 

пригласили лучших представителей торговли — руководителей 

торговых центров и магазинов, продавцов, бухгалтеров, кассиров, 

чтобы в их лице поздравить многотысячный коллектив работников 

этой замечательной отрасли с профессиональным праздником.

Уважаемые работники торговли!
Поздравляем вас с профессиональным 

праздником!
Сфера торговли является одной из на-

иболее динамично развивающихся отрас-
лей региональной экономики. Расширяет-
ся сеть современных торговых комплек-
сов, предприятий общественного питания 
в городах, районных центрах. Это служит 
наглядным свидетельством вашего вкла-
да в повышение экономического потенци-
ала и развитие социальной сферы обла-
сти.

Приоритетной отраслевой задачей по-
прежнему остается расширение объема 
продаж и ассортимента продукции мест-
ных товаропроизводителей, реализуемой 
в торговых сетях региона.

Самая важная задача — повышение ка-
чества обслуживания покупателей. Увере-
ны, что ваши компетентность, добросо-
вестное отношение к своим обязанностям 
будут оставаться основными условиями 
для ее выполнения.

Желаем вам крепкого здоровья, благо-
получия, новых успехов!

Администрация области.

Продолжение темы на 2-й стр.


